

## L'actrice Eva Longoria et le basketteur Tony Parker mettent un terme à leur union

Eva Longoria confirme sur Twitter qu'elle va divorcer avec Tony Parker

La rumeur s'était répandue toute la journée et elle a été confirmée hier soir, à 21 heures. La *Desperate housewife* Eva Longoria annonce son divorce avec la star des San Antonio Spurs Tony Parker [sur Twitter](#) et [sur sa page Facebook](#):

***"C'est avec une grande tristesse qu'après sept ans de vie commune,  
Tony et moi avons décidé de divorcer.  
Nous nous aimons profondément  
et prions chacun pour le le bonheur de l'autre"***

Révélee par des greffiers du tribunal des affaires familiales de Bexar, au Texas, l'information avait d'abord été démentie par le porte-parole de l'actrice américaine. Les documents de la procédure évoquent un "différend irréconciliable". Entendez: Eva Longoria ne supporte plus les infidélités supposées de son mari. Les deux stars du show-business s'étaient mariés à l'été 2007 au château de Vaux-le-Vicomte, en France.